

**FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 6 TA 2023/2024**

21711158 - BILQIS PUTRI NURYAGA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
STATION IPM 1- urogenital	Anamnesis kurang menggali derajat nyeri // Pemeriksaan fisik sudah OK // Pasien disuruh kembali duduk dan memakai baju ya mbak setelah pemeriksaan fisik, jangan ditinggalkan di bed begitu saja mbak // Pemilihan pemeriksaan penunjang sudah OK // Interpretasi Urinalisis sudah OK // Interpretasi pemeriksaan BNO tidak tepat // Diagnosis tidak tepat // Diagnosis banding jadi tidak tepat // Tatalaksana tidak tepat
STATION IPM 10 IMUNISAS	Yang disuntikkan tidak 0,5 ml, namun 3,5 ml, tidak mengganti jarum dan tidak segera membuang spuit sisa di safety box. Menggunakan spuit 5ml, sebaiknya yang 3 ml saja ya. Kembalinya semestinya bulan ke 10 untuk IPV ke-3, atau JE
STATION IPM 2 GENITAL GENITAL	Pemeriksaan Ginekologi: interpretasi hasil kurang tepat; Diagnosis: ok; Terapi: OK
STATION IPM 3 SIRKUMSISI	lebih teliti lagi terkait jahitan jam 6 dan 12 serta teknik release,, tapi sudah cukup baik
STATION IPM 4 KONSELING KB	anamnesis belum lengkap, langsung menjelaskan metode KB, ditanyakan riwayat pasien terkait siklus haid, riwayat penyakit, riwayat penggunaan KB sebelumnya, dan alat KB yang sudah diketahui, metode KB yang diminati, kekhawatiran/risiko,
STATION IPM 5 ASUHAN ANTENATAL	ax: anamnesis keluhan utama pasien dengan lengkap, dan runtut, baru lanjutkan anamnesis pasien hamil biasanya yg runtut, terutama bagian ax obstetri/gyn nya. terkait kel utama pasien ax bagian ob-gyn perlu lengkap. px fisik : lakukan pemeriksaan dg profesional, manusiakan pasien, jangan asal meminta hasil sbml melakukan px, sesuaikan pemeriksaan obgyn yg tepat pada pasien, sesuai usia kehamilannya. apa bs usia segitu leopold maneuver semuanya I-IV? kemudian pelajari lagi kasus perdarahan dr jalan lahir ddx nya apa saja sesuaikan dengan usia kehamilan pasien, belajar lagi tx untuk kondisi perdarahan apa saja. ingatbawa dalam dunia obstetri, info GPA dan uk itu penting. pelajari lagi ddx dan tx kasus2 ob-gyn
STATION IPM 6 PIMPINAN PERSALINAN	diagnosis kurang lengkap, untuk desinfeksi dilakukan sebelum atau sesudah pemasangan duk steril?,belum mengecek apakah ada bayi lain setelah kelahiran,t
STATION IPM 7 KONTRASEPSI (PEMASANGAN AKDR/IUD)	sdh melakukan inform consent dg lengkap, persiapan alat lengkap, pemasangan iud sh benar, blm menyampaik memasukkan alat ke larutan klorin
STATION IPM 8 RESUSITASI NEONATUS	VTP kompresi tdk dihubungkan reservoir dan oksigen
STATION IPM 9 ANAK	PF cukup terarah tapi belajar lebih sistematis lagi....interpretasi antropometri tepat 2 dari 3.....diagnosis hanya gizi buruk?....4 prinsip tatalaksana belum tepat